Wir trauern um unseren treuen Mitarbeiter, geschätzten Kollegen und lieben Freund der Familie

HEINZ KRESSMANN

Wir alle sind tief bestürzt über sein Ableben.

Herr Heinz Kressmann war seit 1963 als Verkaufsleiter in unserem Unternehmen tätig und repräsentierte unsere Familienkellerei fast 60 Jahre lang mit großem persönlichen Engagement und Leidenschaft. Durch seine offene und ehrliche Art war er bei unseren Kunden und in unserem gesamten Unternehmen äußerst beliebt. Mit Herrn Heinz Kressmann verlieren wir einen wertvollen Mitarbeiter, stetigen Motivator und einen geschätzten Freund.

Unser aufrichtigstes Mitgefühl gilt der Familie und allen Angehörigen. Wir werden Herrn Heinz Kressmann stets in ehrendem Andenken behalten.

In stillem Gedenken

Familien Schnaufer und Fengler und alle Mitarbeitenden der Schlossbergkellerei GmbH Schnaufer

Althengstett, im November 2022